
番号 内　　　容 対　　　応

1 　宿題をもっと充実させて出してほしい。

　家庭学習を推奨し，教科ごとに提出物等の確認を行っています。

授業と家庭学習のつながりを大切にするとともに，自分で計画を立

てたり学習内容を考えたりして自らの学びを深め主体的に学習する

生徒を育てていきます。

2
　学校行事等のビデオ販売を検討してほし

い。

　個人情報（肖像権）や予算面の問題が心配されます。父母と教師

の会と連携しながら，検討していきます。

3
　席替えの時などアンケートをとってほし

い。

　席替えは，学級での人間関係や授業のグループ学習などに大きく

影響します。生徒が安心して生活でき，協働的な学びが深められる

よう，工夫していきます。

4 　卒業後の進路についての情報がほしい。

　各学年でキャリア教育に取り組んでいます。高校進学，大学・専

門学校進学，就職を見据えながら，社会的に自立し，目的意識を

もって進路選択ができるよう，学習を進めていきます。

5

　行事が変更になるのは仕方のないことだ

が，もう少し生徒たちに寄り添った内容にし

てあげてほしい。

　安全面を優先しつつ，生徒たちの考えを生かし，生徒が主体的に

活動する学校行事づくりに取り組んでいきます。

6
　手紙を渡さずにいる場合があるので，メー

ル配信をしていただけると助かります。

　重要度の高い配付物を中心にメール配信を行っています。これか

らも活用していきます。

7
　修学旅行等，キャンセル料が高くなる前に

早めに判断していただきたい。

　父母と教師の会本部役員や学年委員さんと連携をとりながら進め

ています。令和３年度の修学旅行等について市教育委員会と相談し

ながら検討しております。早めに判断し，お知らせしていきます。

8
　英検や模試の情報を発信していただきた

い。

　英検協会等のＨＰで案内されていますが，学校からも英語科を中

心に発信していきます。

9 　給食がとてもおいしくない。
　麺類やカレーなどは生徒に好評で，残量を少ない傾向がありま

す。ご意見を基に給食センターと連携をとっていきます。

10 　先生間で連携不足を感じることがある。

　ご指摘ありがとうございます。職員間の報告・連絡・相談に力を

入れています。保護者の皆様から信頼を失うことのないよう，さら

に連携をとっていきます。

11

　コロナ禍において，先生方のご尽力は大変

なものだと感謝しております。

　※複数回答

　毎朝の検温や健康チェック等ありがとうございます。今年度は，

授業や体育祭などの公開ができず申し訳ありませんでした。また，

行事等の変更にもご理解いただきありがとうございます。

12

　コロナ禍でも子供は充実した学校生活を

送っている。

　※複数回答

　制限された中でも創意工夫し，前向きに努力を重ねる生徒たちの

姿は，大変すばらしいと感じます。

13
　中根台中は，校則面で恵まれている。不要

な縛りのない校則は，長所だと思う。

　生徒自身が考え，判断し，行動できる力を育てていきたいと思い

ます。

14 　掃除が行き届いていて素晴らしい。

　今年度は，生徒の密集をさけるため，掃除を交替制で行いまし

た。「黙働」に集中しできるよう，継続して指導を行っていきま

す。
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